

Dreitägige Sängertour: 10 – 12. August 2018



Nach Aushändigung der Kofferanhänger war jedem klar, die Tour führt ins Sauerland. Im Hanse-Hotel Attendorn kamen die 55 Teilnehmer alle gut unter und auf ihre Kosten. Für Jedermann war im Programmangebot wie, Stadtführung, Besuch der Attahöhle, Schifffahrt auf dem Biggese, Besichtigung der Krombacher Brauerei, Biggolinofahrt durch Attendorn etwas zu finden.

Im Rahmen der Stadtführung trug der Chor einem frisch vermählten Brautpaar spontan ein Ständchen vor, welches vom Brautpaar als Überraschung dankend angenommen wurde. Frühstück, Mittagessen, Abendessen, Mitternachts-Imbiss, freie reichhaltige Getränkeauswahl im Hotel, damit ließen sich die Teilnehmer dieser Vereinstour gerne, ob im großen Speisesaal, im Biergarten, oder im Hanse-Keller verwöhnen. Eine Live-Band spielte am Abend zum Tanz, ein DJ sorgte im Hanse-Keller für gute Musik und auch jeweils beim Frühschoppen im Biergarten erklangen musikalische Töne, die die Gäste des Hotels in Tagesstimmung versetzte.

Am Sonntag gegen 15:00 Uhr trat man dann wieder die Heimreise an. Vor Abfahrt ergriff Christoph Venta, als 1. Vorsitzender, das Wort und bedankte sich im Namen aller Mitreisenden mit einem kleinen Präsent bei den Organisatoren Friedhelm Beele, Michael Berger und Dieter Jakobi. Rundum war es eine schöne Sängertour des MGV Niedgedacht....., die auch noch mit sommerlichem Wetter an allen Tagen belohnt wurde.

D.J.



Bergische Morgenpost 21.08